

POLSEK

Pengukuhan Pengurus Ranting Pemuda Pancasila: Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sampaikan Himbauan KAMTIBMAS

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Dec 24, 2023 - 15:06



Surade, 24 Desember 2023 Dalam rangka pengukuhan pengurus ranting Pemuda Pancasila, Aipda K. Kusminto, Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade, hadir dan menyampaikan serangkaian himbauan Kamtibmas kepada masyarakat. Acara berlangsung di Aula Kelurahan Surade, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi pada hari Minggu, 24 Desember 2023, dimulai pukul 09.00 WIB.

Bhabinkamtibmas, dalam sambutannya, menggarisbawahi beberapa poin penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pemilu 2024. Himbauan pertama mengajak masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kriminalitas. Dalam konteks ini, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan sekitar.

Poin kedua mencakup himbauan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya memberitahukan kepada pihak kepolisian apabila ada warga yang akan bekerja di luar daerah maupun ke luar negeri, sebagai upaya pencegahan TPPO.

Himbau ketiga berkaitan dengan kedisiplinan berkendara dan pengawasan terhadap anak-anak agar tidak terlibat dalam aktivitas geng motor atau balapan liar. Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam Siskamling dan ronda malam untuk membatasi ruang gerak pelaku kejahatan.

Selanjutnya, larangan membuka lahan dengan cara membakar menjadi poin keempat, mengingat potensi kebakaran lahan dan hutan akibat musim kemarau yang panjang. Masyarakat diminta untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar dan menghindari pembakaran sampah sembarangan.

Poin kelima dan keenam menekankan kerjasama dengan Ormas Pemuda Pancasila dalam memelihara keamanan lingkungan. Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, yakni "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dan Super APP Polri yang dapat diunduh di perangkat seluler.

Selama acara, situasi tetap aman dan kondusif. Dokumentasi kegiatan dapat dilihat pada lampiran yang terlampir. Laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana SH, MM, sebagai bentuk komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.